



EDITORIAL

La Universidad Privada Dr. Rafael Bellosó Chacín (URBE), en aras de honrar el compromiso y la responsabilidad con la innovación, y desarrollo científico de Venezuela a través sus revistas arbitradas, presenta el volumen 2, número 2, correspondiente a junio 2014-noviembre 2014, de Civitas; revista editada por el Centro de Investigaciones de Ciencias Jurídicas, Políticas y Sociales (CICJPS).

Este volumen se inicia con José Alvarado y Eneida Machado y su investigación titulada: De la Guerra a la Paz: un acercamiento a la paz perpetua de Immanuel Kant. Consistente en una lectura crítica de la propuesta para una paz perpetua del filósofo alemán Immanuel Kant. Se concluye que los conceptos desarrollados en la obra Hacia la Paz Perpetua son de vital importancia para el espacio político actual y para el acercamiento de la humanidad a la paz.

Continúan los resultados de la investigación realizada por la Dra. Doris Colina de Andrade denominada: Políticas para la sana convivencia y la seguridad desde la gestión local, como base de los Derechos Humanos, que tuvo como propósito analizar las políticas para la sana convivencia y seguridad desde la gestión local como base de los Derechos Humanos, demostrando que las políticas vigentes en esta materia están concebidas en el ámbito educativo con una visión de derechos, influida por los acuerdos internacionales suscritos por los Estados, en especial por la Convención sobre los Derechos del Niño (1989).

Igualmente, que el Estado está en el deber de garantizar los derechos sociales a sus ciudadanos, por cuanto en la medida que exista una sana convivencia se podrá sentir la seguridad, la fraternidad, la solidaridad y sobre todo el respeto; valores propicios para fomentar una vida sana y una cohesión social favorable en las comunidades.

A continuación, la Abogada Lourdes Araque presenta la investigación denominada: Participación Ciudadana y Política en la República Bolivariana de Venezuela. Dicho trabajo de investigación se desarrolló a partir de un estudio fundamentado en teorías que explican la relación entre la participación ciudadana y la política en la República Bolivariana de Venezuela, a partir de la nueva concepción de participación ciudadana y política, de sus bases jurídicas, de las formas de participación ciudadana y política y de los mecanismos legales de participación ciudadana y política. En conclusión, se destaca que los cambios en la concepción de la ciudadanía social en Venezuela pudieran verse a través de dos ciclos paralelos, que expresan las correlaciones de fuerza existentes en cada coyuntura. Uno de esos ciclos sería el cultural-político, y el otro ciclo es el legal-institucional.

Igualmente, la investigación titulada: Diseño mixto de teorización, una propuesta metodológica para el abordaje de la investigación en las ciencias sociales. Realizado por Víctor Inciarte, Geovanni Urdaneta y Carlos Vera, cuyo propósito de proponer una metodología cualitativa basada en el diseño mixto de teorización para el abordaje de la investigación en las ciencias sociales, presentando para ello el acercamiento de las principales bases epistémicas que conforman el método cualitativo a través de un primer



apartado, que trata de la filosofía de la ciencia, como plataforma para la supremacía de lo subjetivo en el proceso de teorización. En los principales hallazgos, se revela que la ciencia ha sido moldeada por profundas raíces cualitativas, las que fundamenta tradiciones como la hermenéutica, alcanzando generar importantes teorías a lo largo de la historia.

Finalmente, no sólo los convocamos al estudio de estas enriquecedoras reflexiones, sino que también es propicia la ocasión para animarlos a ser copartícipes de nuestra labor en la producción científica venezolana, concretamente de nuestra Universidad Privada Dr. Rafael Belloso Chacín, por todo lo cual los invitamos a publicar en Civitas.

Dra. María Govea de Guerrero
mgovea@urbe.edu